

Colombia, un sendero en el Turismo de Salud

Willemstad.- Una nutrida comitiva proveniente de la República de Colombia realizó una feria expositiva en las localidades del Hotel Marriot Curazao. Las intenciones fueron precisas; mostrar la excelencia y calidad de los cuidados de salud que ofrece Colombia al mundo.

En visita por la exposición pudimos constatar, de primera mano, que la presentación y preparación de los profesionales que representaron a las clínicas, institutos y hospitales colombianos, gozan de excelente preparación. Además el material de apoyo, en todos los casos brindaba suficiente información.

Según nos informaron realizaron varias presentaciones a profesionales de la medicina de en la isla. Es digno de resaltar que varias de las

instituciones presentes, desde hace varios años, brindan servicios asistenciales a clientes residentes en Curazao y Aruba.

La mayoría de las clínicas presentes brindan a los pacientes y sus acompañantes servicios especiales, desde entradas para una obra de teatro hasta un relajante masaje. Es decir, el nuevo concepto de trabajo integral y sustentable que ofrecen estas entidades es digno de introducir en la Salud Pública de la isla con algunas de las iniciativas que ha puesto en práctica ese país latinoamericano, líder en esos cuidados.

Las instituciones que nos visitaron fueron la Clínica Las Vegas, Instituto de Estética y Belleza Thalasso, Hospital Pablo Tabon Uribe, Clínica de Cirugía Plástica



Dos dignas representantes del Hospital Pablo Tobon Uribe protegen a un ex-paciente curazoleño, el señor Cedric Kalkuins.

Corpoimage, Centro Oftalmológico Organización Carriazo, Instituto Antioqueño de Reproducción, Fundación Santa Fe de Bogotá, Clínica Odontología Someca y Clínica Las Américas.

Siempre que se realizan este tipo de presentaciones resulta obligado preguntarse si algún paciente de la isla ha sido tratado en las clínicas. La mayoría de los expositores respondieron que sí y el Hospital Pablo Tobon Uribe contactó con un paciente curazoleño real. El señor Cedric Kalkuins, en el 2003, se dirigió a ese hospital para realizarse un chequeo de rutina y los especialistas le

diagnosticaron cáncer en la médula espinal. Después de las investigaciones se le realizó el transplante y los resultados fueron satisfactorios. Hoy en día Cedric Kalkuins da gracias a Dios por haberlo guiado a ese país para restablecer su salud y a los profesionales de

la medicina colombiana. Esta representación actualmente se encuentra en la hermana isla de Aruba realizando similar presentación.

En próximas ediciones realizaremos un recorrido por los diferentes centros asistenciales que nos visitaron.



Gloria Londoño, representante de la Clínica de Cirugía Plástica Corpoimage en Colombia y Jackeline Casallas, representante de la clínica en Curazao.